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「学校アンケート結果」のお知らせ 

 

 立春の候、皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

  日ごろは、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

  さて、過日保護者の皆様にお願いいたしました「学校アンケート」の結果がまとまりま

したのでお知らせいたします。 

 今回のこのアンケート結果を踏まえ、今後の教育活動がより充実したものとなるよう努

力していきたいと考えております。来年度も、引き続きご理解ご協力くださいますよう、

お願い申し上げます。 

   

＜質問内容＞  ※ 生徒にも同様のアンケートを行いました。 

Ａ：よくあてはまる Ｂ：ややあてはまる  Ｃ：あまりあてはまらない Ｄ：まったくあてはまらない 

      

１   子どもは、学校に行くことを楽しみにしている。  

 

生徒は約９０％、保護者は約８０％が楽しみにしていると答えており、望ましい状況に

あると考えます。コロナ禍の生活から徐々に日常を取り戻していった一年間になりました。

今後も生徒たちが安心して学校に登校し、生活をしていけるよう寄り添った指導を心掛け

ていきたいと考えています。 

 

２   子どもは、社会のルールや学校の決まりを守っている。 

 

昨年度に引き続き、生徒・保護者ともに９０％以上がルールや決まりを守っていると答

えており、とても望ましい状況にあると考えます。生徒は、常に規範意識を高くもって生

活していることが分かります。今後も落ち着いた学校生活と家庭生活を送ることができる

ように、学校と家庭で連携していきたいと考えています。 

 

 



３  特別活動（学級活動・委員会活動・生徒会活動）や部活動などでは子どもが活発に活

動している。 

 

 生徒・保護者とも、８０％以上が特別活動や部活動を子どもが活発に行っていると答え

ています。特別活動や部活動において、やりがいを見付け、主体的に取り組めるように工

夫をしていきたいと思います。 

 

４   学校は、生徒の相談に親切に応じている。 

 

 生徒・保護者とも９０％以上が相談に応じてくれると回答しており、望ましい状況にあ

ると考えます。来年度もＷＥＢＱＵや教育相談、こころのＳＯＳなどの定期的な取り組み

に加えて、生徒との関わりを大切にして、きめ細やかなサポートをしていきたいと考えて

います。 

 

５   学校は、問題行動やいじめの早期発見など適切な生徒指導を行っている。 

 

生徒・保護者とも８５％以上が適切な指導を行っていると回答しており、望ましい状況

にあると考えます。未然に防いだり、早期発見をしたりしていけるように、生徒の様子の

見守りや声掛け、学校と家庭との連携を大切にして取り組んでいきたいと思います。 
 

６  学校は、体育大会や音楽会などの行事を工夫して行っている。 

 

 生徒・保護者とも約９０％が体育大会や音楽会などの大きな行事を工夫して行っている

と答えており、望ましい状況にあると考えます。今年度は音楽会の配信の連絡が遅れてし

まい、ご迷惑をおかけしました。来年度も生徒がいきいきと活動できるような行事にして

いけるようにしていきたいと思います。 



７ 学校は、学年だよりやホームページなどで学校の様子を知らせたり、家庭への連絡な

どをきめ細やかに行ったりしている。 

 

生徒・保護者とも約９０％が家庭への連絡をきめ細やかに行っていると答えており、望

ましい状況にあると考えます。学校での取り組みの写真を掲載した「菊井中通信」を発行

し、ホームページにも「菊井中通信」を掲載しております。引き続き、学校と家庭との連

携を大切にしながら取り組んでいきたいと思います。 

 

 

８  子どもは、学習者用タブレットを効果的に活用して、学習に取り組んでいる。 

 

 生徒は約９０％、保護者は約７０％が、学習者用タブレットを効果的に活用して、学習

に取り組んでいると回答し、昨年度よりも課題が見られる結果となりました。学習者用タ

ブレットが導入されて３年が経過しようとしています。改めてタブレットの使い方につい

て指導をしたり、制度を整えていったりしていくと共に、情報モラル教育により力を入れ

ていく必要があると考えています。 

 

 

９   子どもは、友だちと協力したり、高め合ったりしながら学習や学校生活に取り組んで

いる様子が見られる。 

 

生徒・保護者とも約９０％が、友だちと協力したり、高め合ったりしながら学習や学校

生活に取り組んでいると回答しており望ましい状況にあると考えます。授業や学校行事に

おいて、友だちとともに目標に向かって取り組んだり、意見や考えを出し合ったりしてい

くことで学びを深めていくことを実感できるような教育活動を行っていきたいと考えてい

ます。 

 

 

 



１０   校舎や教室など学習環境が整備されている。 

 

生徒は９０％以上、保護者は７０％以上が、「整備されている」と回答していました。

今年度は、体育館のエアコン設置工事を行いました。また、理科室でもタブレットを用い

た活動が行えるようにアクセスポイント設置工事を行っていきます。体育館や理科室での

活動がより快適になっていくと考えます。また、他の特別教室においても、整備できると

ころは整備を進めていきたいと思います。 

 

 

〈保護者アンケートより  よかった点、工夫するとよい点〉 ※抜粋 

・ 毎日楽しく学校に通うことができ、先生たちに感謝の気持ちでいっぱいです。様々な

場面で声を掛けていただき、安心しているようです。服装についても自己判断で体温調

節ができるよう柔軟な校則でありがたいです。 

・ 音楽会や体育大会などは運営委員会があり、生徒たちが主体となり行事を行っている

ことは素晴らしいと思いました。学校の些細な行いでも生徒たちが前向きに取り組む姿

勢をこれからも続けていってほしいです。先生方の力添えに感謝申し上げます。 

・ キャリア教育にチカラをいれていること。将来どう生きるか考える機会をもち、経験

できたことがよかった。 

・ 今年度、靴下の色など、多少緩くなったとは思いますが、もう少し服装に対する校則

を見直してもいいと思いました。白靴は汚れも目立つし、すぐに買い替えをしなくては

いけないので、靴も白以外の色も許可してほしいです。防寒具に関しても、機能性を考

えるともうちょっと多様性があってもいいと思います。 

・ タブレットが壊れやすかったり、反応が悪かったりするようでその点にストレスを感

じているようです。 

・ もう少し、重点的に取り組んでいる事柄等について積極的に発信しても良いのではな

いか？ 

 

 

 

 学校アンケートへのご協力、本当にありがとうございました。 

 全てのご意見に沿うことは難しいですが、いただいたご意見・ご感想について真摯に

受けとめ、来年度以降もよりよい教育活動ができるように努めていきたいと思います。 

 今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 


